

Resolución instando a la UE a que trate a Camboya con equidad

Nosotros, los miembros de la Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI), instamos a la Unión Europea (UE) a que trate a Camboya de manera justa en lo que respecta al plan "Todo menos armas" (EBA, por sus siglas en inglés). Camboya, como país en situación de posconflicto y menos desarrollado, se ha beneficiado de un trato comercial preferente. Alrededor de un millón de obreros camboyanos, principalmente mujeres de las zonas rurales de Camboya, han sido contratados por industrias textiles que se han beneficiado de un acceso al mercado europeo libre de impuestos y cuotas.

Tomamos nota con satisfacción de los esfuerzos del Gobierno camboyano a la hora de aplicar las exigencias y condiciones de la UE, incluyendo 15 convenios en el marco de las Naciones Unidas y de la Organización Internacional del Trabajo correspondientes a la expansión del desarrollo político y económico, los derechos laborales y el espacio de libertad en Camboya.

Es necesario que comprendamos que la democratización es un proceso largo. La creciente clase media camboyana ha contribuido de manera significativa a la plena consolidación de los valores democráticos y la construcción de instituciones democráticas. El EBA ha contribuido considerablemente a asentar la base económica de la democracia en Camboya.

Sugerimos a la UE a que actúe en consecuencia sobre su decisión de retirar el EBA de Camboya. El pueblo camboyano ya ha sufrido bastante y merece poder vivir en paz, con prosperidad y felicidad. Deseamos que la democracia en Camboya prospere y crezca consolidando su economía, con la comprensión y el respaldo de la comunidad internacional.

Bruselas, 10 de abril de 2019